
CONSELHO DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO DE PONTA GROSSA
Ao décimo terceiro dia do mês de abril de 2023, às 16h30, reuniram-se, de forma
presencial, os seguintes conselheiros:.................., conforme lista de presença em
anexo. Dando início a reunião o Sr. Presidente, Leonardo deu boa vinda a todos e deu
início aos assuntos da pauta. Primeiramente o presidente Leonardo passou a palavra
à equipe técnica da Empresa Urban Systems que apresentou o diagnóstico da
primeira fase do Masterplan Ponta Grossa 2043, apresentando a análise SWOT
realizada a partir dos indicadores do município. A conselheira Priscilla compartilhou
com os conselheiros alguns masterplans de outras cidades, na forma de cadernos,
para que se pudessem ter ideia de como poderia ser construído o material final. A
equipe da Urban Systems indicou que nos próximos meses estariam iniciando a
construção do trabalho da segunda fase, cuja qual precisaria do auxílio e contribuição
de vários atores locais. Passado para o próximo assunto da pauta, o presidente
Leonardo passou a palavra para a secretaria Priscilla que solicitou que cada
representante dos grupos de trabalho montados na reunião anterior apresentassem a
composição de cada câmara: Iniciando-se pela Câmara Técnica de Turismo, Comércio
e Serviços, o conselheiro Amarildo Atônio Prâmio indicou a seguinte composição
definida pelo seu grupo: I. Associação Comercial e Industrial de Ponta Grossa; II.

Agência de Desenvolvimento do Turismo dos Campos Gerais – Adetur; III.
Ponta Grossa Campos Gerais Convention & Visitors Bureau; IV. Associação Médica
de Ponta Grossa; V. OAB - Ordem dos Advogados do Brasil; VI. Associação de
Engenheiros e Arquitetos; VII. Sindicato de hotéis, bares e restaurantes; VIII.
Secretaria Municipal de Turismo; IX. Serviço de Apoio às Micro e Pequenas Empresas
– SEBRAE; X. Sindilojas Ponta Grossa; XI. Abrasel - Campos Gerais; XII. Agência de
Desenvolvimento e Inovação de Ponta Grossa; na sequência, pela Câmara Técnica de
Atração de Investimentos, o conselheiro Paulo Barbosa Pinto indicou a seguinte
composição definida pelo seu grupo: I. Secretaria Municipal da Fazenda; II Secretaria
Municipal de Indústria, Comércio e Qualificação Profissional; III. Secretaria Municipal
do Meio Ambiente; IV. Secretaria Municipal de Infraestrutura e Planejamento; V.
Instituto de Pesquisa e Planejamento de Ponta Grossa; VI. Agência de
Desenvolvimento e Inovação de Ponta Grossa; VII. Serviço de Apoio às Micro e
Pequenas Empresas – SEBRAE; VIII. Empresas de Mídia; IX. Delegacia Regional da
Fazenda Estadual; X. Companhia Paranaense de Energia – COPEL; XI. Companhia
de Saneamento do Paraná – SANEPAR; XII. Companhia Paranaense de Gás –
COMPAGÁS, XIII. Secretaria de Infraestrutura e Logística do Paraná; XIV. Instituto
Ambiental do Paraná – IAP; XV. Associação Comercial e Industrial de Ponta Grossa;
XVI. Casa da Indústria - FIEP Ponta Grossa; XVII. Ordem dos Advogados do Brasil -
comissão de direito tributário; na sequência, pela Câmara Técnica da cadeia de
Agronegócios, o conselheiro Bruno Cesar Costa Pinto indicou a seguinte composição
definida pelo seu grupo: I. Secretaria Municipal de Agricultura Pecuária e
Abastecimento; II. Instituto de Desenvolvimento Rural do Paraná - Iapar-Emater
(IDR-Paraná); III. Sociedade Rural de Ponta Grossa; IV. Sindicato Rural de Ponta
Grossa; V. Secretaria de Estado da Agricultura e Abastecimento – SEAB; VI. Embrapa;
VII. Associação Comercial e Industrial de Ponta Grossa; VIII. UEPG -
representante do Curso de Agronomia; IX. Agência de Desenvolvimento e Inovação de
Ponta Grossa; X. Sistema OCEPAR; XI. Associação dos Engenheiros Agrônomos de
Ponta Grossa; XII. Fundação ABC; XIII. Sindicato das Empresas de Transporte de
Cargas de Ponta Grossa – Sindiponta; XIV. SEST/SENAT - Ponta Grossa; XV. Unium;
XVI. Serviço de Apoio às Micro e Pequenas Empresas – SEBRAE; na sequência, pela
Câmara Técnica de Indústria e Comércio Exterior, a conselheira Priscilla Garbelini
Jaronski indicou a seguinte composição definida pelo seu grupo: I. Secretaria
Municipal de Indústria Comércio e Qualificação Profissional – SMICQP; II. Casa da
Indústria - FIEP Ponta Grossa; III. Associação Comercial e Industrial de Ponta Grossa
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– ACIPG; IV. Serviço de Apoio às Micro e Pequenas Empresas – SEBRAE; V.
Sindicato laboral do setor industrial; VI. Receita Federal; VII. Receita Estadual; VIII.
UEPG - representante do curso de administração e comércio exterior; IX. UTFPR; X.
IFPR; XI. Sistema OCEPAR; XII. SENAI; XIII. Agência de Desenvolvimento e Inovação
de Ponta Grossa. Ato contínuo colocou-se em discussão a importância da nomeação
de um executivo para o conselho e colocou-se algumas dificuldades, como fatores
políticos e a falta de cargos com remunerações compatíveis dentro do quadro da
administração pública, que dificultavam a nomeação. Os conselheiros
comprometeram-se a levantar alguns nomes e currículos como sugestão de nomes
para indicação do cargo, bem como a auxiliarem na cobrança do poder público para
contratação do executivo para este conselho. Nada mais sendo dito, finalizando a
reunião, presidente Leonardo agradeceu a presença dos conselheiros e convidados.
Sem mais assuntos para tratar, encerrou-se a reunião e eu, Priscilla Garbelini, encerro
a presente ATA, que será́ lavrada por mim e demais presentes.


